



Saisonabschlußfahrt

20.09.2025



Dieses Jahr fand zum Glück die Saisonabschlußfahrt im September statt. Wir konnten somit das bombastische Wetter in vollen Zügen genießen, daher Danke an oben für das schöne Wetter hier unten.

An diesem Tag konnten wir uns nicht nur über die zahlreichen Einsteiner freuen, sondern auch über unsere Gäste.



Begrüßung von Ralf, Klaus und Gerhard mit einer kurzen Einweisung über das Fahren in der Gruppe



Um 10:15 Uhr konnten wir mit 33 Bikes und 41 Teilnehmer in Ringingen starten. Die Tour führte uns über Achstetten – Illertissen – Krumbach nach Türkheim ins Schlossgarten



Nachdem die Parkplätze draußen nicht reichten, sind einige in den Hof rein





Habe ich das nicht toll hinbekommen? Dafür musste ich auf einen Stuhl stehen, hat sich gelohnt, habe kurz ihre volle Aufmerksamkeit und mein Foto !!!!

Das Essen war lecker, die Atmosphäre toll, interessante Gespräche, super Stimmung und dann mussten wir leider aufbrechen, irgendwann geht es weiter.





Ich finde das Bild toll, ihr auch? Sonne, blauer Himmel, dieser grüner Rasen, diese Kulisse und dann diese tollen, fröhlichen Leute, wow!!!

Die Rückfahrt führte uns via Thannhausen, Neuburg an d. Kammel, Ichenhausen mit dem Endziel IHLE Baker in Leipheim.

Es war ein toller Tag, wir sagen VIELEN DANK an unseren HRC Gerhard für die tolle Route und die Organisation.

Videos und Bilder findet ihr auf unserer Homepage

Erstellt am 26.09.2025 von Editorin Lisa

